
４ 平成２８年度公設宮代福祉医療センター運営懇話会からの意見・要望

■平成２８年度第１回運営懇話会（平成２８年５月２６日開催）

意見・要望の要旨 回 答

インフルエンザの検査キットで 24 時間経過

しなくても分かる検査キットの導入を検討

してほしい。

検討をしたことはあるが、シ

ーズン中は、３～４人を同時に

検査する必要があるので、この

検査キットでは効率が悪いと判

断をして見送った経緯がありま

す。

■平成２８年度第２回運営懇話会（平成２８年１１月 ４日開催）

意見・要望の要旨 回 答

老健に空き部屋がある。空き状況はどの

程度か。通所の人数が減っているのでは。

利用人数の減少については、

昨年と比較すると新規の入所・

通所も利用人数に変わりはない

状況ですが、退所していく方(状

態が悪化する方が思いのほか多

い)が増えています。特に、３階

の認知症専門棟に関しては、空

き部屋があります。案内をして

も認知症専門とのことで敬遠さ

れるケースもあります。


